

PARK-IN FIRMA UN PROYECTO EN VALENCIA 17/07/2009

Park-in va a instalar un aparcamiento de 51 plazas y siete niveles para IGSA. La compañía espera culminar 2009 con 300 plazas contratadas y 110 en funcionamiento.

Los parking robotizados llegan al centro de Valencia. La empresa alemana Stolzer Parkhaus, y su filial en España Park-in, han firmado con IGSA, antiguo Grupo Ballester la instalación del primer aparcamiento robotizado en el corazón de la capital del Turia. Se trata de un sistema LP, de 51 plazas en siete niveles. Se instalará bajo un edificio de viviendas que IGSA está rehabilitando en la plaza Mariano Benlliure.

La fecha prevista de finalización es diciembre de 2009. La fabricación, instalación y puesta en marcha del sistema será realizada en siete meses.

Con esta instalación, Valencia se suma a las ciudades españolas que ya están incorporando aparcamientos robotizados en sus cascos históricos. La compañía defiende que con esto "se incrementa el valor de las viviendas y se soluciona los problemas de aparcamiento de los barrios más antiguos. Convive de nuevo la más alta tecnología con edificios monumentales representativos de nuestras grandes ciudades".

